

**ROSA ICELA RODRÍGUEZ****RECONOCE  
AMLO  
'DESEMPEÑO  
EJEMPLAR' DE  
TITULAR DE SSPC.**

PÁG. 27

ES LA TITULAR DE LA SSPC

# El Presidente destaca la ejemplar labor de Rosa Icela

**"Es respetada por por los integrantes del gabinete de seguridad", asegura**

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció el "desempeño ejemplar" de Rosa Icela Rodríguez como titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

La funcionaria participó en la conferencia mañanera para dar a conocer los avances del programa de regularización de autos usados provenientes del extranjero, el cual fue ampliado hasta el primer trimestre de 2023.

En ese contexto, el mandatario destacó que por primera vez la institución es encabezada por una mujer, quien, además, es quien coordina los trabajos de los miembros del gabinete de seguridad, quienes la respetan.

"(La Secretaría de) Seguridad Pública por primera vez (la encabeza) una mujer y con un desempeño ejemplar, respetada por los secretarios de Defensa, secretarios de Marina, por el secretario de Gobernación, por los integrantes del

gabinete de seguridad, ella coordina", dijo.

Refirió que, entre los avances en materia de seguridad, ha sido "muy notorio" que este año se ha empezado a bajar la incidencia delictiva, en específico con los homicidios.

Puso énfasis en que se estima que al cerrar este año, se registrarán 31 mil 127 víctimas de homicidio dolosos, lo que representa una disminución de 6.6% respecto de 2021; una reducción de 9.9% en relación con 2020; una caída de 10.3% en comparación con 2019, y una disminución de 7.7% respecto de 2018.

El Presidente celebró además la reincorporación de la secretaria Rodríguez Velázquez a sus labores al frente de la dependencia a su cargo, ya que sufrió un accidente en su casa, pero se recuperó muy pronto.

"Nos da mucho gusto que se está reincorporando después de que tuvo un accidente, dirían en algunos lugares 'una caída'. Pero Rosa Icela está muy joven y se recuperó pronto", expresó.

Rosa Icela Rodríguez, quien es periodista egresada de la Escuela de Periodismo Carlos Septién García, fue designada por el Presidente, en octubre de 2020, como titular de la SSPC. — Redacción